



Reducen edad para ser diputado, pasó de los 21 a los 18 años

Jóvenes de 18 años, si ustedes están interesados en ser diputados de la República, presten atención porque podría llegar su hora, ya no necesitan tener 21 años, ya con apenas 18 años pueden aspirar al cargo de diputados, eso fue aprobado ayer en el Congreso, pero no solo eso, si usted quiere ser titular de una secretaría ya no tiene que esperar a tener 30 años, a partir de los 25 años ya pueden aspirar al cargo. Ahora se turna al Senado, a ver qué dicen allá.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHVix3xslsY%5Fr14&id=75F18D3264FEE48F%213990&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>